



薬物乱用防止 川島高校野球部員が訴え

6月29日、川島高校野球部員と阿波吉野川警察署員らが、キョーエイセレブ鴨島店にて薬物の乱用防止を訴えるキャンペーンを実施しました。

1、2年生の部員11人がユニホーム姿で参加し、大麻の危険性が書かれたクリアファイルやポケットティッシュなど200セットを買い物客に配布するとともに、薬物の乱用防止を呼びかけました。

買い物客に薬物乱用防止を呼びかける川島高校野球部員△



社会を明るくする運動・ メッセージ伝達式

7月1日、市内の更生保護団体を代表して保護司会から市役所にて内閣総理大臣メッセージ伝達式を行い、その後市内巡回啓発活動を行いました。

この取り組みは、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない地域社会を築くことを目的に行っています。

△内閣総理大臣メッセージ伝達式

鴨島東中学校2年生、市役所の仕事を体験

鴨島東中学校2年生の4名が、7月6日、7日に市役所で職場体験学習を行いました。

広報広聴係の仕事の他、生涯学習課の文化財の点検や生活あんしん課の消費者問題啓発用品の作成と配布、交通安全施設点検作業などを体験しました。

広報広聴係の撮影に同行した際には、善入寺島のひまわり畑を撮影しました。中学生はそれぞれに「空の青色とひまわりの黄色が夏らしくきれいだった。」「鮮やかなひまわりが自然の中でも際立っていた。」「蜂や蝶が蜜を集めに飛び回っていた。」「カメラであまり撮影をしたことがなかったのでよい体験になった。」などと、撮影に同行した体験を話しました。



△中学生が撮影した善入寺島のひまわり



△中学生が撮影した善入寺島のひまわり



8月は「電気使用安全月間」です。
[プラグはまっすぐしっかりと差し込みましょう]

お花のプレゼント

6月10日に認定こども園めぐみ幼稚園めぐみ保育園の園児が市役所を訪れ、お花のプレゼントがありました。



△認定こども園めぐみ幼稚園めぐみ保育園の園児から

「ネット安全ガイド」冊子を寄贈いただきました

6月28日、公衆電話の管理受託者でつくる日本公衆電話会徳島支部より、スマートフォンやインターネットを利用する際の注意点をまとめた中学生向けの冊子(A4判、74ページ)を教育委員会に850冊寄贈していただきました。市内の中学校の全生徒に配布して活用いたします。



△贈呈式にて 萩洲教育長(写真左)と藤井支部長(写真右)

鴨島で子ども食堂「かもじ食堂」開催

6月19日、子育て支援に関わる吉野川市の有志でつくる団体「子どもゆめスクエア」が、子ども食堂「かもじ食堂」を鴨島児童館で開催しました。幼児や小学生、その保護者ら111名が参加し、スペイン風オムレツやおにぎり、かき氷などが参加者に振る舞われました。

また、当日は歯科医による虫歯予防についての説明や、ボランティアで吉野川高校の生徒11人も参加し受付や配膳を行いました。



△子ども食堂に参加した子どもと保護者

吉野川市ポケットパーク落成イベント開催!

6月25、26日、吉野川市ポケットパーク(日本フネン市民プラザ隣接地)にて、吉野川市商工会議所青年部主催のもと第1回ポケパークフェスが開催されました。イベントに先立ち行われた落成式では、原井市長が「イベント会場としての活用はもちろんのこと、日本フネン市民プラザの催しと連携した販売ブースの出店など、どんどん活用してほしい」と語りました。イベントにはキッチンカーなど約10店舗が出店し、2日間で約1,000人が訪れました。

また同日、日本フネン市民プラザでは、バスケットボールイベント(ONE PROJECT IN TOKUSHIMA)が開催され、バスケットボール教室や、徳島ガングロウズオルトと現役Bリーガーで構成されたWill(ウィル)とのエキシビションマッチも開催されました。



△落成式で挨拶をする原井市長



△イベント当日の様子

8月は「電気使用安全月間」です。
[プラグの掃除をしましょう]

